

« Moi, c'est Lucie. Étudiante en 3ème année de sciences sociales et politiques, je suis partie à Taïwan un semestre en échange universitaire du 1^{er} septembre 2025 au 18 janvier 2026.

Lorsque j'ai appris que je partais à Kaohsiung (Taïwan), j'ai ressenti une vague immense d'excitation. C'était officiel : **je quittais l'Europe pour la première fois de ma vie et j'allais vivre et voyager en Asie pendant un semestre entier.** Quel privilège !

Cette île regorge de vastes paysages sublimes et variés

Je suis tout bonnement tombée sous le charme de ce pays rempli de trésors culturels. Cette île regorge de vastes paysages sublimes et variés, bien différents de ce que mes yeux avaient observé jusqu'à présent. Mes papilles, quant à elles, ont bien évidemment découvert de nouvelles saveurs telles que les wontons à la fois à la crevette et au porc, les véritables bubbleteas, les « pancakes » salés à l'oignon nouveau, ou encore, les innombrables snacks des night markets...





À Kaohsiung, j'étais entourée de montagnes, notamment la Monkey Mountain où des singes y déambulent en permanence..., et de la mer, en ayant le privilège d'avoir une plage sur mon campus. Ici, la nature est époustouflante. En revanche, je dois dire que l'architecture n'est pas le point fort des Taïwanais, au sens où, de nombreux bâtiments ternes abritent des fenêtres recouvertes de grilles. Ces dernières, loin d'être esthétiques, servent à empêcher l'intrusion d'objets volants en cas de typhon.





« Quelle chance de m'aventurer sur de nouveaux territoires et découvrir de nouvelles cultures »

Pendant quatre mois, j'avais 4 heures de chinois par semaine et la sensation d'être à nouveau un enfant apprenant une langue dont les sons et le positionnement de la langue m'étaient inconnus. À côté des cours officiels, je prenais des cours particuliers avec des étudiants taïwanais. Je peux vous assurer que certains moments furent gênants puisqu'en m'entraînant à l'oral, sans leur traduire au préalable en Anglais mon propos, les quipropos pouvaient s'accumuler très facilement. « *Manger un repas* » se transforme vite en « *manger du caca* », ce qui peut être problématique comme erreur face à une serveuse au restaurant. D'un autre côté, j'étais comblée lorsque je me faisais comprendre en parlant uniquement chinois.





Ce semestre était pour moi l'occasion rêvée de découvrir les pays voisins de Taïwan. Japon, Corée du Sud, Vietnam et Philippines : ces voyages m'ont marqué chacun à leur façon. Quelle chance de m'aventurer sur de nouveaux territoires et découvrir de nouvelles cultures. Je repars avec une infinité de souvenirs qui, je l'espère, resteront gravés dans ma mémoire jusqu'à ce que je sois en âge de raconter à mes petits-enfants mes aventures. »

Texte et photos : Lucie BREFFEIL.

Rendez-vous sur [Instagram](#) et/ou sur [TikTok](#) pour plus de contenus!

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)